

## Eurobike Award in Gold für Ortlieb

von bb - Freitag, 3. September 2021

<https://www.pd-f.de/2021/09/03/eurobike-award-in-gold-fuer-ortlieb/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Eurobike Award in Gold für [ORTLIEB](#)

Vario PS und Quick Rack Light auf der Eurobike prämiert

Im Rahmen der internationalen Fahrradmesse wurde ORTLIEB mit zwei der begehrten Eurobike Awards ausgezeichnet. ORTLIEB wurde für seinen innovativen Gepäckträger Quick Rack Light von der Jury als Gewinner in der Kategorie Zubehör ausgewählt und mit dem Goldaward belohnt. Der Preis, der zu den höchsten Auszeichnungen der Fahrradbranche zählt, prämiert neue Produkte und Technologien, die durch ein hohes Maß an Innovation und Design bestechen. Zudem wurde auch die innovative Rucksack-Radtaschenkombination Vario PS mit einem Award ausgezeichnet.

Nur 36 der 246 eingereichten Produkte konnten die Jury überzeugen und erhielten eine der Auszeichnungen, den „Oscar der Bikebranche“, lediglich sieben Produkte wurden mit Gold dekoriert.

Wer sein Rad variabel nutzen möchte und manchmal ohne Gepäckträger und manchmal mit Anbringungsmöglichkeiten für Taschen unterwegs sein möchte, kennt das Problem des fest montierten Gepäckträgers am sonst eher cleanen Bike. Langwierige Montage oder Demontage des Gepäckträgers hat mit dem Quick Rack Light von ORTLIEB definitiv ein Ende. Der Träger lässt sich

in nur 15 Sekunden montieren und in fünf Sekunden demontieren und wiegt zudem nur 440 Gramm. Der patentierte Quick Rack Light (64,99€) bietet Anbringungsmöglichkeiten für Taschen mit den Systemen QL 2.1 und QL 3.1. Der Gepäckträger ist durch unterschiedliche Strebenlängen universell ans Fahrrad anpassbar und kann sogar an vollgefederten Bikes verwendet werden.

Der Vario PS aus den Händen des fränkischen Taschenspezialisten ist durch die spezielle Fertigungstechnik wasserdicht, zudem natürlich made in Germany. Ein Produkt, das sowohl am Rad als auch abseits davon eine gute Figur macht und zudem extrem wandelbar ist, der völlig neu gedachte Vario PS. Einerseits eine klassische Gepäckträgertasche, wahlweise mit Quick-Lock 2.1 (169,99€) oder 3.1 System (184,99€), verwandelt er sich in wenigen Sekunden in einen Rucksack, der seinesgleichen sucht.

Dies honorierte auch die sechsköpfige Jury des Eurobike Awards. „Dieser leichte Gepäckträger ist sehr einfach und benutzerfreundlich zu montieren. Und wenn er nicht benötigt wird, kann er in Sekundenschnelle entfernt werden. Es ist kein Werkzeug erforderlich, was ihn in der Tat äußerst praktisch macht.“, so die Jury zur Auswahl.

Auch für die Rucksack-Radtaschenkombination fanden sie lobende Worte: „Der Vario PS von ORTLIEB ist ein echtes Multitalent. Er ist Rucksack und Fahrradtasche in einem, einfach zu bedienen und ohne fummelige Einstellungen. Durch Umlappen der größeren Außentasche wird die Vario PS zur Packtasche. Beim Radfahren lässt er sich am Fahrrad befestigen und die letzten Meter ins Büro auf dem Rücken tragen. Einfach und praktisch.“ Der Vario PS ist ab Januar 2022 im Fachhandel erhältlich. Der Quick Rack Light ist ab April 2022 im Fachhandel erhältlich.

Der Eurobike Award wird von der Messe Friedrichshafen organisiert. Eine Jury bestehend aus Branchen- und Design-Spezialisten bewertet eingereichte Produktneuheiten nach Kriterien wie Innovationsgrad, Verarbeitung und Funktionalität. Die Messe Eurobike findet vom 1. September – 04. September 2021 letztmalig in Friedrichshafen statt, bevor sie im kommenden Jahr ihre Tore in Frankfurt öffnen wird.

XXXXXX

Ende Originaltext

[Bildauswahl zum Thema \(27 Bilder\)](#)

#### Passende Themen beim pd?f:

[Trends & Neuheiten: Eurobike 2021](#)

[Fahrradbranche 2022: Zwischen Innovationsvielfalt und Lieferengpässen](#)

[Umwelt und Natur 2022: Nachhaltig durch Stadt und Land](#)

[Alltag auf dem Rad 2022 – Neues von „Ausflug“ bis „Zuhause“](#)

**Passendes Bildmaterial**